

五木源タイムス

五木村立五木東小学校 文責 白樫 明宜

厳しい残暑も過ぎ、肌寒さを覚える季節へと移り変わってきました。 2 学期も中盤を迎え秋の深まりと共にたくさんの行事、学習を通して学びも深まりつつあります。子供たちの 2 学期の様子をお伝えします。また、裏面には 9 月末に実施しました 5 ・ 6 年生修学旅行風景と 1 ・ 2 年生生活科見学旅行風景を掲載しております。

学びの秋 社会科見学旅行

10月4日 3・4年生は、人吉クリーンプラザに社会科見学に行きました。職員の方に施設の紹介をしていただくと共にゴミの処分の様子、リサイクルの大切さについて学んで来ました。学習の深まりと共に環境問題に関心が高まったようです。





小中合同ボランティア清掃

10月6日 中学生と共に村内の清掃活動を行いました。1時間ほど活動を行いました。ゴミは少なく「さすが五木村!ゴミがほとんど無かったね」とうれしそうな子供たちの感想が聞かれました。子供たちも村民の一人としてこれからも美しい五木村を守ってほしいと期待しています。





収穫の秋

10月5日 園田農林様の水田をお借りして栽培した稲の刈り取りをしました。3年生以上の子供たちで稲刈り用の鎌を使って上手に刈り取ることができました。刈り取った稲は東ねてかけ干ししていきます。少人数での刈り取りでしたが園田農林の皆様、保護者の皆様のお手伝いをいただいて何とかかけ干しまで終えることができました。収穫したモチ米は持久走大会後、餅つきしていただく予定です。園田農林様、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。











の主な行事

- 1日(水)全校集会
- 2日(金)避難訓練(地震・火災)
- 7日(火)挨拶運動
- 13日(月)振替休業日
- 18日(土) 五木源ふれあいフェスティバル
- 23日(木)勤労感謝の日

脱穀も頑張りました。









修学旅行 9月27日(水)~28日(木)

































生活科見学旅行 9月22日(金)















